

Article paru dans le Courrier Cauchois  
du 16 novembre 2018

Résidence Anne-Françoise-Le-Boultz

# Accueil intergénérationnel



Annie Abrard, animatrice de la résidence, en démonstration de fabrication de pompons

## GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

C'est grâce à un partenariat avec l'école et la garderie périscolaire, les crèches de Clasville, de Saint-Valery-en-Caux, de Fontaine-le-Dun, et le centre de loisirs de Cany-Barville, que les rencontres peuvent se faire.

## Les lundis du périscolaire

L'animatrice, Annie Abrard a à cœur de favoriser ces rendez-vous : « c'est important pour les personnes âgées, pour certaines c'est l'occasion de côtoyer de la jeunesse, de changer le quotidien, au travers d'activités comme les

jeux, les chants, le travail manuel, ou tout simplement le récit d'un parcours de vie, ces générations tissent des liens. Quelques enfants du périscolaire viennent depuis trois années, la visite aux « anciens » n'est jamais imposée, mais les volontaires ne manquent pas. »